



**Guillermo Laín Corona** es doctor, con Mención Europea y Premio Extraordinario, en Literatura Española por la Universidad de Málaga (2009) y doctor en Estudios Hispánicos por University College London (2011). Se incorpora a la UNED en 2016. Antes, durante diez años, había impartido clases de Lengua y Literatura Españolas, Literatura Comparada, Traducción (Inglés-Español) y Didáctica de la Lengua y la Literatura en University

College London, Royal Holloway University of London, Universidad de Málaga, Universidad de Sevilla y TAI. Escuela Universitaria de Artes y Espectáculos, así como Español Lengua Extranjera en academias de idiomas. Con varios libros de investigación publicados y un buen número de artículos en revistas de prestigio, como *Arbor*, *Revista de Literatura*, *Revue Romane* y *Bulletin of Hispanic Studies*, su área de investigación principal es la Literatura Española Contemporánea, habiendo estudiado en profundidad las obras de Gabriel Miró y de Francisco Umbral. Asimismo, trabaja las relaciones entre Literatura, Historia y Política, y tiene intereses por la Literatura Hispanoamericana. Desde 2016, es investigador de SELITEN@T, donde está volcado en el estudio de teatro español y teoría dramática. En este sentido, cabe destacar que es también dramaturgo; su obra más reciente es *Poderes extraños*.

Para el CV extenso y trayectoria investigadora, pueden verse sus perfiles de [Linkedin](#) y [Academia.edu](#).